



No. 193
しゃっちょうは行く!

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

先日、第103回薬剤師国家試験が終了しました。今年の出願者は14,877人(メディセレ調べ)のようです。

102回は14,701人(受験者13,243人で合格率は71.58%)、101回は16,658人(受験者は14,949人で合格率は76.85%)、100回は16,546人(受験者14,316人で合格率は63.17%)となっていますので、出願者数は去年と同等ですが、ここから大学によっては卒業延期生が出てきますので、受験者数は1,000人以上減るのではないかと思います。

そして国家試験の難易度は、メディセレの自己採点システムの速報によると、正答率が昨年度より3%ほど下がりました。1日目午前中の必須問題はまだ解けたようですが、午後の理論問題はいつも通り難しく、挽回できるはずの2日目今年が難しかったため、点数が思ったよりも伸びなかったようです。皆さんの薬局の内定者さんはどうだったでしょうか？

今年は山口東京理科大学が薬学部を新設し、和歌山県立医大と岐阜医療科学大学も薬学部を設置することが決まっていますが、先日、国際医療福祉大学が福岡県大川市に薬学部を展開すると発表しました。まだ増えるのでしょうか？良い学生が薬学部にたくさん来てくれることを願います。

追伸 103回国家試験の総評はこちらから⇒ <https://youtu.be/amNhQ7cYJMs>

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子